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REGISTRAZIONE RIUNIONE 

Consiglio d’Istituto 

A.S 2023/2024 

PROGR. PARTECIPANTI/ASSENTI PROGR. PARTECIPANTI/ASSENTI 

1 Camnasio Paola  10 Vitrani Anna Maria 

2 Cucca Aurora                         11 Nonelli Massimiliano  

3 Di Carlo Giuseppe (assente) 12 Catino Cinzia 

4 Ferreri Michela   13 Cosentino Manuela   

5 Ferri Alessandra  14 Crapanzano Roberto 

6 Incarbone Rosaria                        15 Montemurro Vita Maria (assente)     

7 Panico Liberato  16 Repetto Marco 

8 Sarcuno Fabiana  17 Venturini Francesco (assente) 

9 Tinello Vincenzina 18 Zarrillo Carmela Daniela                          

  19 DS Vignola Rocchina 

 

 

Data: 21-03-2024 

Orario inizio e fine riunione: 18.00 – 19.10 

Segretario verbalizzante:  

prof.ssa Sarcuno Fabiana  
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ORDINE DEL GIORNO 

1) Acquisizione in Bilancio PNRR: Missione 4 Istruzione E Ricerca- Componente 1- 
Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli asili nido alle Università-linea di 
investimento 2.1 “Didattica digitale integrata e formazione alla transizione digitale del 
personale scolastico” (D.M. 66/2023) 

2) Varie ed eventuali 

DECISIONI PRESE 

ARGOMENTO 

 

Decisione presa – Azione da fare 

 

 

  

Punto 1  
 

Acquisizione in 

Bilancio PNRR: 

Missione 4 Istruzione 

E Ricerca- 

Componente 1- 

Potenziamento 

dell’offerta dei servizi 

di istruzione: dagli 

asili nido alle 

Università-linea di 

investimento 3.1 

Nuove competenze e 

nuovi linguaggi (D.M. 

65/2023) 

Il presidente Marco Repetto apre la seduta esprimendo la sua solidarietà in merito alla decisione del 

Consiglio d’Istituto della scuola di Pioltello, che ha deliberato la chiusura per la fine del Ramadan. 

La dirigente informa il consiglio che il progetto “Innova…Menti”, presentato dal nostro istituto in 

relazione alla linea di investimento 2.1 “Didattica digitale integrata e formazione alla transizione 

digitale del personale scolastico” -Missione 4 Istruzione E Ricerca- Componente 1- Potenziamento 

dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli asili nido alle Università, è stato approvato. 

Codice identificativo del progetto:M4C1I2.1-2023-1222-P-37135 

Codice Unico Progetto: J44D23003740006 

 
L’importo complessivo assegnato alla scuola per l’attuazione del progetto è pari a € 53.421,32. 
Gli interventi previsti per l’attuazione del progetto e i relativi importi destinati sono i seguenti: 

-Percorsi di formazione sulla transizione digitale- € 19.656,00 

-Laboratori di formazione sul campo- € 26.208,00 

- Gruppo di lavoro “Comunità di pratiche” per la progettazione e il coordinamento delle attività 

relative al progetto € 7.557,32 

 
La dirigente illustra nel dettaglio l’acquisizione in bilancio di tali importi.  

Il consiglio approva all’unanimità. Delibera n. 65 

Punto 2 

Varie ed eventuali 

 

La dirigente informa il consiglio della proposta, pervenuta da parte dei docenti di strumento musicale, 

di iscrivere gli alunni delle classi terze frequentanti l’indirizzo musicale, alla 8^ edizione del concorso 

“Scuole in Musica” a Verona. Le famiglie direttamente interessate sono state informate dal prof. Terzo. 

Se il preventivo per il viaggio a Verona dovesse superare il tetto massimo di spesa consentito, si prevede 

di convocare un nuovo Consiglio di istituto per la delibera. 

Inoltre, si porta a conoscenza il consiglio che il viaggio di istruzione al Parco Sigurtà, gita prevista 

all’inizio dell’anno scolastico, ma rinviata, sarà effettuata in data 10 maggio. Il costo previsto per tale 

viaggio è aumentato a causa di assenza di disponibilità di autobus che ha visto l’assegnazione alla sola 

ditta che ha risposto e ha però chiesto un costo maggiore. Pertanto viene richiesta una integrazione al 

costo che da € 39.00 passa a € 50,00.  Anche per questo viaggio i dettagli saranno forniti tramite avviso 

alle famiglie. 

La signora Cosentino sottolinea che si tratta di un aumento considerevole e avrebbe preferito essere 

informata tempestivamente riguardo al cambiamento nel preventivo, che potrebbe comportare disagi 

ad alcune famiglie. 



Il sig. Crapanzano riporta la questione delle valvole dei caloriferi, dal momento che le temperature nelle 

aule sono eccessivamente alte. La Dirigente informa il Consiglio che il Comune è al corrente della 

problematica, già esposta: l’amministrazione ha comunicato alla scuola che le valvole non sono 

obbligatorie. Il sig. Crapanzano ritiene opportuno dotare ogni classe di una valvola di spegnimento. La 

Dirigente ricontatterà gli uffici competenti facendo nuovamente presente la situazione. 

Il presidente Repetto chiede aggiornamenti circa i lavori di manutenzione all’interno dell’istituto, 

considerando che le segnalazioni pervenute al Comune sono state espletate, ma si inoltrerà 

un’ulteriore richiesta per problemi sopraggiunti; in particolare la signora Ferreri segnala la necessità di 

eseguire riparazioni nel plesso dell’infanzia di via dei Caduti. La dirigente comunica che sono previsti 

degli interventi per le infiltrazioni nella palestrina e per apportare le migliorie necessarie. La signora 

Camnasio ricorda che più volte in passato sono stati richiesti interventi nel plesso di via Leonardo, che 

ad oggi non sono stati ancora realizzati, in particolare la potatura degli alberi e la messa in sicurezza 

degli angoli vivi. 

Il presidente Repetto chiede delucidazioni circa l’andamento didattico-disciplinare nella scuola 

secondaria di primo grado in seguito alla chiusura del primo quadrimestre; la dirigente afferma che non 

ci sono scostamenti rispetto ai precedenti anni scolastici. Inoltre sono stati attivati dei corsi di recupero 

e di potenziamento aperti a tutti coloro che ne facciano richiesta. La componente genitori richiede di 

poter visionare un prospetto con i dati statistici inerenti il profitto degli alunni per classi parallele e per 

discipline. 

Il presidente Repetto affronta la questione “scuola senza zaino”, dal momento che alcuni genitori 

avevano richiesto informazioni in merito e propone che tale metodo venga presentato alle famiglie. La 

dirigente acconsente a concedere i locali, purché si facciano promotori dell’iniziativa i genitori 

interessati, dato che non si tratta di una proposta dell’istituto, bensì di un semplice incontro conoscitivo 

rivolto alle famiglie che vogliano saperne di più. 

La signora Catino chiede aggiornamenti sulla possibilità di concedere le utenze di Nuvola agli studenti; 

si è in attesa di un preventivo. 

DELIBERE 

Punto 1: Il Consiglio delibera l’approvazione dell’acquisizione in Bilancio PNRR: Missione 4 Istruzione E Ricerca- Componente 

1- Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli asili nido alle Università-linea di investimento 2.1 “Didattica 

digitale integrata e formazione alla transizione digitale del personale scolastico” (D.M. 66/2023) – Delibera n.65 

 

                Il Segretario                             Il Presidente del Consiglio 

Prof.ssa   Fabiana Sarcuno                                      Sig. Marco Repetto 

 


